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ABSTRAK  

PERAN DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, PERLINDUNGAN 

ANAK, PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA 

BERENCANA KOTA CIREBON TERHADAP ANAK REMAJA 

KORBAN KEKERASAN SEKSUAL BERDASARKAN UNDANG-

UNDANG NOMOR 35 TAHUN 2014 TENTANG PERLINDUNGAN 

ANAK 

 Kasus kekerasan seksual pada anak di Kota Cirebon tahun 2023 ada 25 

orang, 24 perempuan dan 1 laki-laki. Korban  kekerasan seksual pada anak 

remaja ini berumur mulai dari 14 tahun hingga 20tahun. Sejauh ini penanganan 

kekerasan terhadap perempuan dan anak di Kota Cirebon sebagian besar 

mengandalkan Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak 

yang bekerja sama dengan Pusat Pelayanan Terpadu RSUD Gunung Jati dan 

Unit Perlindungan Perempuan dan Anak Polresta Cirebon. Dalam Undang-

Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak, yang berbunyi 

“Negara, Pemerintah, Pemerintah Daerah, Masyarakat, Keluarga, dan Orang 

Tua atau Wali berkewajiban dan bertanggung jawab dalam perlindungan 

terhadap penyelenggaraan Perlindungan Anak”. Undang-Undang Nomor 35 

Tahun 2014  berupaya mengatur sanksi pidana bagi pelaku kekerasan seksual 

terhadap anak, tapi belum menurunkan tingkat kekerasa seksual terhadap anak 

secara signifikan, pemerintah menetapkan Peraturan Pengganti Undang-

Undang Nomor 1 Tahun 2016 yang ditetapkan menjadi Undang-Undang 

Nomor 17 Tahun 2016 agar tidak  memberatkan sanksi pidana, kekerasan 

terhadap anak. Dalam Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2016, pemerintah 

menambah pidana pokok berupa pidana mati, pidana seumur. 

 Penulis bertujuan meneliti hal ini untuk mengatahui bagaimana peran 

Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, peran Dinas 

Pemberdyaan Perempuan dan Perlindungan Anak dalam menangani kasus 

kekerasan seksual pada anak remaja, dan agar mengetahui siapa saja yang 

berperan ikut serta dalam menangani kasus kekerasan seksual di Kota Cirebon. 

 Jenis penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini yaitu dengan 

pendekatan penelitian Kualitatif yang tujuannya untuk menjelaskan suatu 

fenomena dengan mendalam dan dilakukan dengan mengumpulkan data 

sedalam-dalamnya, data yang bersumber dari lapangan dengan cara 

wawancara, dan juga menggunakan penelitian Yuridis Normatif yang 

dilakukan dengan cara meneliti bahan pustaka atau bahan sekunder belaka. 

 Hasil dari penelitian, peran Dinas Pemberdayaan Perempuan dan 

Perlindungan ini mencakup perlindungan anak meliputi pemenuhan hak-hak 

dan perlindungan hukum. Peran Dinas Pemberdayaan Perempuan dan 

Perlindungan Anak ini melindungi anak dan mendampingi anak dari tindak 

kekerasan dan perlakuan yang tidak manusiawi dari orang dewasa serta yang 

terpenting adalah membantu anak memperoleh hak-haknya, pencegahan dan 

penanganan korban. DP3APPKB ini juga memfasilitasi kebutuhan korban 

dengan menyediakan layanan medis dan visum, pendampingan psikologis, 

serta bantuan hukum.  

 Kata Kunci: Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Kekerasan 

Seksual. 
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ABSTRACT 

DENISA IBNA FARAFIAH, NIM: 2008206040, "WOMEN'S CLEANING 

DINAS AND PROTECTION OF CHILDREN'S VICTIMS OF SEXUAL 

VIOLENCE BASED ON INVITE NUMBER 35 YEARS 2014 ABOUT 

CHILD PROTECTION, 2024. 

Case of sexual violence in children in Cirebon City in 2023 there are 

25 people, 24 girls and 1 boy. The victim of sexual violence in this teenager is 

from 14 to 20 years old. So far the handling of violence against women and 

children in Cirebon City has largely relied on the Integrated Service Center for 

Women's Empowerment and Children who work closely with the Integrated 

Service Center for Mount Jati RSUD and the Cirebon Police Protection Unit. 

In Law Number 35 of 2014 concerning Child Protection, which reads 

“Countries, Government, Local Government, Society, Family, and Parents or 

Guardians are obliged and responsible for protection against the 

implementation of Child Protection”. Although Law Number 35 of 2014 has 

been trying to regulate criminal sanctions for perpetrators of sexual violence 

against children, but has not significantly decreased the level of sexual 

violence against children, the government has determined the Regulation of the 

Substitution of Law Number 1 of 2016 which was later established as Law 

Number 17 of 2016 rather not only incriminating criminal sanctions, also 

preventing violence against children. In Law Number 17 of 2016, the 

government adds to the main criminal in the form of a death criminal, criminal 

for life, and additional criminal in the form of an announcement of the identity 

of the perpetrator. 

Researchers struggle to research this because to know howthe role of 

child empowerment and protection service, the role of the Women's Service 

and Child Protection in handling cases of sexual violence in teenagers, and to 

find out who is participating in dealing with sexual violence cases in Cirebon 

City. 

The type of research used in writing this thesis is with a Qualitative 

research approach whose goal is to explain a phenomenon in depth and is 

carried out by collecting data deeply, data sourced from the field by interview, 

and also using the Normative Yuridis research conducted by researching 

library materials or mere secondary materials. 

The result of this study, the role of the Women's Empowerment Service 

and this Protection includes the protection of children including the fulfillment 

of legal rights and protection. The Role of the Women's Empowerment and 

Child Protection Service protects children and accompanies children from the 

inhuman acts of violence and treatment of adults and the most important thing 

is to help children obtain their rights, prevention and handling of sexual 

violence victims. This DP3APPKB also facilitates the victim's needs by 

providing medical and visual services, psychological assistance, as well as 

legal assistance. 

Keywords: Women's Empowerment, Child Protection, Sexual Violence. 
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 تجريدي

 

DENISA IBNA FARAFIAH, NIM: 2008206040, 

 2013 لعام 23 دورخدهةتوكينالورأةوحوايةالأطفالالوراهقينضحاياالعنفالجنسيعلىأساسالقانونرقن

 2024 ,بشأنحوايةالطفل

ت ٕف داٌ ؼ سٟ اٌ ٕ ج ٟ اٌ فاي ف ٟ الأط تٕ ف ذ٠ِ بْٛ  ١ش٠ س  ٟ ٕان 2023 ػاَ ف ٘ 

صا 25 شخ خاة 24 ٚ  بٟ 1 ٚ ف ص ١ت . ضذ ٕف  ؼ سٟ اٌ ٕ ج ٟ اٌ ز٘ا ف ك٘  ّشا ٝ 14ِٓ اٌ  إٌ

تٕ 20 س خٝ . ، ٚد ذ ا٢ْ خّ ؼاًِ اػ خ ٕف ِغ اٌ ؼ ضذ اٌ ساء  ٕ فاي اٌ ٟ ٚالأط تٕ ف  ِذ٠

بْٛ ١ش٠ س  ٝ ١ش دذ إٌ ب ٍٝ و ز ػ اِث ِشو خذ ىاًِ اٌ خ ّ ١ٓ اٌ ى خّ ّشأة ٌ فً اٌ ط زٞ ٚاٌ  اٌ

ً ؼّ ىً ٠ ش ١ك ب ز ِغ ٚر اِث ِشو خذ ىاًِ اٌ خ ّ ٟ اٌ بً ف ٟ ج ت ٚٚدذة RSUD جاح  دّا٠

ششطت بْٛ  ١ش٠ س . ٟ ك ف ْٛاٌ ُ أ ؼاَ 35 سل ٍك 2014 ٌ ؼ خ ّ ت اٌ ذّا٠ فً ب ط زٞ اٌ  اٌ

مشأ ذٚي" ٠ تِ أٚ اٌ ىٛ ذ تِ أٚ اٌ ىٛ ذ ١ت اٌ ٍ ّذ غ أٚ اٌ خّ ّج سشة أٚ اٌ اء أٚ الأ  أٚ ا٢ب

١اء ص ْ الأٚ ٍزِٛ ِ ْٛ سؤٌٚ ت ػٓ ِٚ ذّا٠ ١ز ِٓ اٌ ف ٕ ت ح فً دّا٠ ط ٍٝ ."اٌ شغُ ٚػ  ِٓ اٌ

ْٛ أْ مأ ُ اٌ ؼاَ 35 سل اْ 2014 ٌ ذاٚي و ١ُ ٠ ٕظ اث ح مٛب ؼ ٕائ اٌ ج تاٌ ٠ ٍٝ بٟ ػ ى  ِشح

ٕف ؼ سٟ اٌ ٕ ج ضذ اٌ فاي،  ٕٗ الأط ى ٌٚ ُ ٌ ًٍ م ذسجت ٠ ١شة ب ب خٜٛ ِٓ و س ٕف ِ ؼ  اٌ

سٟ ٕ ج ضذ اٌ فاي،  مذ الأط شسث ف تِ ل ىٛ ذ ١ُ اٌ ٕظ ضت ح ؼا خ س ْٛ ػٓ الا مأ ُ اٌ  1 سل

ؼاَ زٞ 2016 ٌ شئ اٌ ٟ أٔ ج ف ك ٚل فٗ لاد ص ٛ ْٛ ب مأ ُ اٌ ؼاَ 17 سل ١س ،2016 ٌ ٌٚ 

مظ ُ ف جش٠ اث ح مٛب ؼ ١ت، اٌ ٕائ ج ه اٌ زٌ غ ٚو ٕ ٕف ِ ؼ ضذ اٌ فاي  ٟ .الأط ْٛ ٚف مأ  اٌ

ُ ؼاَ 17 سل ١ف ،2016 ٌ ض تِ ح ىٛ ذ ٝ اٌ ّجشَ إٌ سٟ اٌ ١ شئ ٟ اٌ ىً ف ش اة، ِجشَ  ٍٛف ٌ 

ٟ ٕائ ذِٜ ٚج ١اة،  ذ تّ اٌ ١ت ٚجش٠ ضاف ٟ إ ىً ف ش ت ػٓ إػلاْ  ٠ٛ٘  ٟ جأ  .اٌ

خ ىاف زْٛ ٠ باد بذذ اٌ ٍ ز٘ا ػٓ ٌ بب  س ت ب تِ دٚس ِؼشف ّشأة خذ ت اٌ  ٚدّا٠

فً ط ٟ اٌ ؼاًِ ف خ ث ِغ اٌ ٕف دالا ؼ سٟ اٌ ٕ ج ٟ اٌ ١ٓ ف م ّشا٘ ت ، اٌ شاسن ِٓ ِٚؼشف ٠ 

ٟ ؼاًِ ف خ ث ِغ اٌ ٕف دالا ؼ سٟ اٌ ٕ ج ٟ اٌ تٕ ف بْٛ ِذ٠ ١ش٠ س . 

ٛع بذذ ٔ خخذَ اٌ س ّ ٟ اٌ ت ف خاب زٖ٘ و شٚدت  ٘ٛ الأط ٙج ِغ  بذذ ٔ ٕٛػٟ اٌ  اٌ

زٞ ٙذف اٌ ٠ ٝ ششح إٌ ش٘ة  ٟ ظا ك ف ؼّ خُ اٌ ١زٖ ٠ٚ ف ٕ ك ػٓ ح اث جّغ طش٠ ١أ ب ك اٌ ؼّ  ب

اث ، ١أ ب ذة ٚاٌ خّ س ّ ١ذاْ ِٓ اٌ ّ ك ػٓ اٌ تٍ طش٠ ماب ّ ضا ، اٌ خخذاَ ٚأ٠ س ا بذٛد ب  اٌ

س ذ٠ ٛس٠ ت ٠ ١اس٠ ؼ ّ خٟ اٌ ج اٌ لاي ِٓ أجش٠ بذذ خ اد ػٓ اٌ بت ِٛ خ ى ّ  ِٛاد ِجشد أٚ اٌ

ت ٠ٛ أ  .ر

شًّ ١جت ٚح خ زٖ٘ ٔ ست  ذسا شة ٚدٚس اٌ ١ٓ دائ ى ّ ّشأة ح زٖ٘ اٌ ت ٚ ذّا٠ ت اٌ  دّا٠

فاي ّا الأط ٟ ب ه ف مٛق إػّاي رٌ ذ ١ت اٌ ٔٛ مأ ت اٌ ذّا٠ شة دٚس إْ .ٚاٌ ١ٓ دائ ى ّ ّشأة ح  اٌ

ت فً ٚدّا٠ ط ذّٟ اٌ فاي ٠ ك الأط شاف فاي ٠ٚ ٕف أػّاي ِٓ الأط ؼ تٍ اٌ ؼاِ ّ  ٚاٌ

١ت سأ لاإٔ ١ٓ، اٌ غ باٌ ٍ ٌ ُ٘ شٟء ٚأ  ٛ٘ ساػذة  فاي ِ ٍٝ الأط صٛي ػ ذ ٍٝ اٌ ُٙ ػ مٛل  د

ُ ؼٙ ٕ ؼاًِ ِٚ خ ا ِغ ٚاٌ ضذا٠ ٕف  ؼ سٟ اٌ ٕ ج ً .اٌ سٙ ٠ DP3APPKB ا ١اجاث أ٠ض  خ  اد

١ت ضذ ُ خلاي ِٓ اٌ مذ٠ اِث ح خذ ١ت اٌ ب ط تٚا اٌ صش٠ ب ساػذة ٌ ّ ١ت ٚاٌ س ف ٕ  اٌ

ساػذة ّ ١ت ٚاٌ ٔٛ مأ  .اٌ

لمات  ك ية ال س ي رئ ١ٓ :ال ى ّ اد، ح ت الإٔ فً، ٚدّا٠ ط ٕف اٌ ؼ سٟ ٚاٌ ٕ ج  .اٌ

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

v 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

vi 
 

 

 

 

 

 



 

vii 
 

 

 

 

 



 

viii 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

ix 
 

MOTO  

“Tetaplah hidup walau tidak tahu apa yang terjadi esok”  

 

“Believe In Yourself” 

 

“Tidak ada mimpi yang gagal, yang ada hanyalah mimpi yang tertunda. Cuma 

sekiranya kalau merasa gagal dalam mencapai mimpi jangan khawatir mimpi-

mimpi lain bisa diciptakan” 

(Windah Basudara) 
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